

# Au Fort l'Ecluse, venez passer la nuit sous les étoiles...

## LÉAZ

En collaboration avec la communauté de communes du Pays de Gex, Orion», le club d'astronomie du Pays de Gex, organise la nuit des étoiles sur le site du Fort l'Ecluse.

Plusieurs associations d'astronomie, de radioamateurs et des spécialistes de télévision amateurs seront présents sur le site du Fort l'Ecluse.

Cette nuit des étoiles permettra aux visiteurs de découvrir l'astronomie grâce à diverses animations proposées par les animateurs et les bénévoles présents sur place.

### De nombreuses animations et activités tout le week-end

L'observation du soleil et du ciel nocturne sera possible avec le concours de la société d'astronomie de Genève, des clubs d'astronomie du Cern, A3C de Haute-Savoie, Anta-

rès, de Haute-Savoie, et Orion, du Pays de Gex. Au programme également: des séances de planétarium, des expositions de posters sur l'astronomie, des conférences sur l'astronomie et les activités des radioamateurs.

Le groupe technique IAPC - The International amateur Packet Club, déploiera pour cet événement des technologies numériques très modernes. Tandis que la Frapna (Fédération Rhône-Alpes de protection de la nature) présentera son activité en rapport avec la protection de l'environnement nocturne. Le public pourra bénéficier d'une visite du fort et, pour se détendre, la via ferrata est à leur disposition. Boissons et petite restauration sont prévues dans l'enceinte du fort.

Horaires : samedi 29 juillet, de 10 h à minuit, dimanche 30 juillet, de 10 h à 18 h. Entrée libre.



Vous pourrez observer le ciel nocturne, avec les conseils des clubs d'astronomie.

### Plus d'infos :

- Cette manifestation gratuite pour le public a fait entre 800 et 1 200 entrées depuis 2010.

- Horaires : samedi 29 juillet, de 10 h à minuit, dimanche 30 juillet, de 10 h à 18 h. Entrée libre.

- Fort l'Ecluse : entrée située juste après le tunnel et avant Longera. Parking gratuit.